



Bissendorf II und I siegen beim Wettkampf

Gemeindefeuerwehrwettkämpfe diesmal in Elze-Bennemühlen

Bennemühlen (fd). 70 Jahre Freiwillige Feuerwehr Benne-mühlen, die kleine, aber feine Wehr richtete zum runden Jubiläum die Gemeindefeuerwehrwettkämpfe aus. Auf dem schönen Gelände an der Fillerheide kämpften die aktiven Kameraden aus elf Wehren um die Plät-

ze. Wie immer kam der Spaß während der Austragungen nicht zu kurz. Aus vier Feuerwehren hatten die Alterskameraden ihre besten Männer geschickt. Die Frauengruppe trat wieder in ihren rosa-bedruckten Poloshirts an. Nach den Wettkämpfen überzeugten einige

Kameraden aus der Jugendwehr und den aktiven Reihen mit einer Showeinlage der besonderen Art: Auf dem Mühlengraben wurde gesurft. Unter stetigem Applaus kamen einige der Kameraden relativ trocken ins Ziel, einige mussten allerdings den Verlust des Surfbret-

tes hinnehmen. Gemeindebrandmeister Michael Hahn und Bürgermeister Tjark Bartels lobten die ungewöhnlich gute Organisation der Wettkämpfe und führten gemeinsam die Siegerehrung durch: Auf dem ersten Platz fanden sich die aktiven Kameraden der Gruppe Bis-

sendorf II wieder, Platz zwei für ihre Kameraden der Gruppe Bissendorf I. Die Feuerwehr Negenborn darf, wie allseits gewohnt, beim Ausrufen der ersten Plätze nicht fehlen, die Negenborner Alterskameraden freuten sich über den ersten Platz. Der 70. Geburtstag der Bennemühlener Wehr wurde am Abend ausgiebig auf dem Zeltparkett gefeiert, das Fußballspiel der Nationalmannschaft stand für einige Zeit im Fokus der Veranstaltung. Am Sonntag gab es zum Ausklang des Jubiläums einen ausgiebigen Frühschoppen. „Ohne unsere fördernden Mitglieder hätten wir diese Veranstaltung nicht auf die Beine stellen können, ich danke allen recht herzlich“, gab Ortsbrandmeister Ralf Prüser an.

Foto: P. Fricke-Deppe

sendorf II wieder, Platz zwei für ihre Kameraden der Gruppe Bissendorf I. Die Feuerwehr Negenborn darf, wie allseits gewohnt, beim Ausrufen der ersten Plätze nicht fehlen, die Negenborner Alterskameraden freuten sich über den ersten Platz. Der 70. Geburtstag der Bennemühlener Wehr wurde am Abend ausgiebig auf dem Zeltparkett gefeiert, das Fußballspiel der Nationalmannschaft stand für einige Zeit im Fokus der Veranstaltung. Am Sonntag gab es zum Ausklang des Jubiläums einen ausgiebigen Frühschoppen. „Ohne unsere fördernden Mitglieder hätten wir diese Veranstaltung nicht auf die Beine stellen können, ich danke allen recht herzlich“, gab Ortsbrandmeister Ralf Prüser an.

Die Platzierungen auf einen Blick:

Aktive: 1. Bissendorf II, 2. Bissendorf I, 3. Negenborn, 4. Meitze, 5. Mellendorf III, 6. Oegenbostel, 7. Wennebostel, 8. Duden-Rodenbostel, 9. Brelingen, 10. Hellendorf, 11. Frauengruppe, 12. Elze. Alterskameraden: 1. Negenborn, 2. Bissendorf, 3. Mellendorf I, 4. Abbensen.